



# 小・中学生平和作文コンクール

市では平和事業の一環として、子どもたちの平和に対する思いや考えを発表する「小・中学生平和作文コンクール」を毎年実施しています。今年度は、小・中学校から41作品の応募があり、審査の結果、最優秀賞に小学生の部では古川第一小学校5年 武田愛実さんの「戦争のない世界へ」が、中学生の部では古川北中学校2年 千葉香苗さんの「平和な世界にするために」が選ばれました。

今回は、最優秀賞に輝いた2作品を紹介します。

問 政策課 ☎ 23-2129

★小学生の部 優秀賞

古川第四小学校 5年	佐々木 文香さん	もし平和な時代に生まれなかったら
岩出山小学校 6年	山崎 道隆さん	悲しい戦争と永遠の目標・平和
西古川小学校 6年	木村 友仁さん	63回目の終戦記念日を迎えて
田尻小学校 6年	出井 義咲さん	戦争について考こうをつく

★中学生の部 優秀賞

▲中学生の部 優秀賞	岩出山中学校 3年 佐藤 果奈さん	私が考える平和
------------	-------------------	---------

戦争のない世界へ

「平和」とはどんなこと  
なの？ など。

私は戦争を知りません。そのため、本当の「平和」も知りません。私が思っていた「平和」とは、今の状態、つまり日本が戦争もなく無事な状態のことでした。でも、次のような本を読んで、少し考えが変わつてきました。

一冊目は、戦争中のゾウの話です。上野動物園には、戦争中、三頭のゾウがいましたしかし、ゾウは食べ物をたくさん食べるので、まずい日はとても困り、ゾウを殺してしまおうということになりました。飼育係の人達はゾウにこはんをあたえるのをやめました。でも、ゾウは最後まで、係の人が通ると必死に苦

五 月十五日 この日は沖縄の本土復帰記念日です。ニュースなどでは取り上げられていますがあまり知られてはいません。沖縄は、第二次世界大戦の際に日本で唯一戦地になつた場所です。そのため、現在でも米軍基地が建っています。

私は、六年生の時に「さとうきび畑の唄」というドラマを見ました。それは、平和だった沖縄で平凡な生活を送つていた家族が戦争によつて引き裂かれてしまうという内容のものでした。沖縄で起きた戦争という悲劇を残酷に描き出したドラマでした。私は、このドラマを見るまでは沖縄といふ二、きつい毎日を疎

文化というようなことしかありませんでした。しかし、ドラマを見てからはこのきれいな土地でたくさんの人々が犠牲になり、亡くなつたのだというイメージも持つようになりました。そして、以前よりもっと沖縄へ行つてみたいと、いう気持ちが強まりました。

また、沖縄の歴史にも興味を持つようになり、インターネットなどで色々なことを調べました。すると、心が痛むようなことがたくさん分かりました。その時に沖縄の本十復帰記念日のことも知りまし

私は、この事実を知つてから、沖縄にこんな歴史があつたのかという驚きと悲しみがこみ上げてきました。沖縄は日本歴史の中で琉球王国として貿易などの面でとても重要な役割を担つていますが、沖縄となつてからは世界の戦争を語る上で欠かせない存在

等の如き、力薄弱の如し  
てベトナム他、インドシナ、  
中東へと軍隊を派遣するため  
の前線基地・中継基地として

国です。世界の国々も日本を平和国家として認めていました。世界的に戦争が無くなっています。今、日本は戦争経験のない

その間、アメリカ軍は沖縄の人々を従属国の人間として見下した扱いをし、その風潮は復帰後長い年月のたつた今も大きくは変わっていないそうです。このように、アメリカに占領されていた沖縄が日本に復帰したのが昭和四十七年の五月十五日でした。沖縄が米軍の手に落ちて以来二十七年ぶりの復帰でした。

当時、本土復帰後もアメリカが沖縄に基地を維持することを認める口約束の上で初めて復帰交渉が成功したということが長い年月が経つてから

今 核ミサイルや核爆弾という言葉をよく耳にします私はそのたびに怖くなりますが、それが飛んでもたらすと背筋がゾツとします。また、最近のニュースや新聞などでは、「北朝鮮、核計画中止告白」。アメリカ、テロ支援国家から解除へ」というような見出しありました。どこに核兵器などの武器を隠し持つているか分からぬ状況なのです。そして、中東では長い間戦争が続いています。

私たちには戦争を知りませ  
ん。しかし、戦争のことを伝  
えることはできます。戦争を  
体験した方々から話を聞いた  
り、資料などで調べて戦争の  
ことを知るというのが大切だ  
と思います。私たちは戦争の  
ことを知った上で戦争のない  
平和な世界にしていかなければ  
いけません。世界が平和にな  
り、世界の人々が協力すれば  
必ず幸せな世界が作れると  
思います。そんな世界を作る  
のは私たちです。では、どう

争いを無くす、それが平和な世界を作るための第一歩だと私は思います。その理由は今の争いはすごくささいなことから始まっているからです。ささいな事でもとても大きな争いを引き起こしてしまうということです。現在でも本当に小さい口喧嘩から相手を殺してしまってすることが起きています。だから、私たちも身近な争いを無くすことを心がけていかなければいけません。争いが無い平和な世界、そんな世界に私はしていきたいです。

芸をしてみせました。小さい時  
を書いていたからです。  
二冊目は、「アンネ・フラン  
ク」についての本です。アン  
ネはとても作文が上手で  
明るい女の子でした。でも  
当時は「ユダヤ人狩り」とい  
うものがあり、何も悪いこと  
をしていないのにユダヤ人は  
つかまえられ、ガス室で殺さ  
れました。アンネもユダヤ人  
だつたため、つかまえられ  
家族とはなればなれになり、  
たつた一人で死んでいきまし  
た。

のです。私は、すべての国にこのような決まりが必要だと 思います。本当の「平和」は すべての国のすべての人人が協 力しなければ成り立たないと 思うのです。

今、戦争が起こつたら、きっと 長崎や広島に落とされたと うな原子爆弾が使われるで しょう。今、私は安心してく らしていますが、どこかで いた戦争が起こつた時のため に爆弾を研究している人達がいる というのです。私はぞつと しました。でも、一番こわい ことは、そのようなおそろ いことを知らないことだと母 に聞きました。「平和」につい て考えようとした うちは 本当の「平和」を分かること ができるないからだそうです。

「平和」は、とても大切な ものだと思います。「平和」 の祭典であるオリンピックの 間もロシアの方では戦争があ りました。上野動物園のゾウ や、アンネ・フランクのよう な悲しい話がこれから増えて ほしくはありません。これか らたくさんの方を読んだり 話を聞いたりしながら、「平 和」について深く考えられる ようになりたいと、私は強く 思います。